

と **永遠の杜**



郡山市立永盛小学校だより

第14号 令和2年1月8日

文責:校長 大知里 重政

令和2年幕開けです。3学期も全校生291名で元気に頑張ります!!

令和 2 年、新年おめでとうございます。昨年は、学校も含め永盛地域の広い範囲で水害があり、大変な思いをしてきましたが、家族揃って朗らかに新年を迎えることができたことと推察いたします。みんなで新しい年を迎えることができました。気持ちも新たにして、希望の年になるようにしたいものです。



今年「庚子(かのえね)」年は、変化の多い年と言われています。4月からは新学習指導要領が全面実施となります。プログラミング教育や英語科の導入、使用する教科書も新しくなります。これらの変化に対応し、学校課題を解決していくために次年度の教育課程の編成作業を3学期に行います。年末に実施した学校評価の結果も生かしながら、より良い学校教育が展開できるよう進めて参ります。

変化といえば、学校も完全復旧に向けて日々工事が行われています。本日の始業式は、体育館で実施しましたが、床面以外の部分の修繕は、2月に行われます。工事期間以外は使用可能になっていますの



で、安全に配慮しながら活用していきます。被災した 1 階については、1 月より予定通り工事が始まっています。仮設の電源で運営していますが、1 月 10 日にキューピクル修繕工事の予定で、前倒しで使用できる電力量が増える予定です。 今後の工事状況についても、分かり次第随時お知らせします。

年末には、インフルエンザが流行っていました。暖冬とはいえ、やはり寒い季節です。どうぞお子さんの健康管理には手厚いご配慮をお願いいたします。3 学期も、学校運営に対し、保護者の皆様のご理解・ご協力をよろしくお願いいたします。

【3学期始業式】~子供たちにこのような話をしました~

3学期は、学年のまとめの学期です。3つのことを特に頑張ってほしいと思います。

一つ目は、3学期、自分は何を頑張るかしっかりと目標を持ってください。今の学年で学ぶこと、 身に付けることができるよう、精一杯の努力をしてほしいと思います。何事も継続することが大切 です。こつこつと毎日少しずつ積み上げていくことがやがて大きな力となります。

二つ目は、一つのことを最後までしっかりとやりきることができる子どもになってほしいと思います。途中で諦めたり中途半端にしたりしないで、とにかく全部やってみること、これを大事にしていきましょう。

三つめは、安全に学校生活ができるようにしてほしいと思います。学校は、今後も元通りに戻れるよう工事が続きます。それに伴って皆さんたちに気を付けてほしいことをその都度お話しします。

先生の話をよく聞いて、安全に過ごしてほしいと思います。

1・2年生の皆さんは、今しばらく緑ヶ丘第一小学校でお世話になります。バスで登下校しますが今まで通り約束を守って、安全に学校生活が送れるようにしてください。一日でも早く永盛小に全員が揃って学校生活ができるようにしていきますから、もう少し我慢してくださいね。 6年生の皆さんにとっては小学校生活最後の学期です。昨年いろいろとありましたが、終わりよければすべてよしと



いう言葉もあります。3月の卒業式までみんなで力を合わせてたくさん思い出を作ってください。